



Mesa de Debate / Arturo Ávila (Diputado – Morena), Damián Zepeda (Exdirigente Nacional del PAN) y Rosario Robles (Exfuncionaria)

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- “No solamente es la enorme agenda legislativa con la que cerramos 2024, me parece que no solamente es la reforma judicial, no solamente es haber elevado a rango constitucional el salario mínimo por encima de la inflación, las pensiones para mujeres, para jóvenes, sino que también vemos a la presidenta anunciando un Plan Nacional de desarrollo 2025”, expuso **Arturo Ávila**.

“Es muy machista el tema de crítica a su gobierno (Sheinbaum), que son las mujeres que muestran con ella que se pueden gobernar, es su responsabilidad, independientemente de que pensemos que obviamente esté la impronta de López Obrador en todas estas reformas que se hicieron en estos 100 días, esta destrucción de las instituciones, de los organismos autónomos”, pronunció Rosario Robles.

“Y sí creo que 100 días es muy poco, es nada, pero es muy poco para cambiar este país, los ejercicios de planeación serios a largo plazo, son a 20, 30 años, lo digo porque cuando escucho la propaganda de Morena y que la repiten y repiten, pareciera que estas en otro México, creo que hay algunas buenas noticias, pocas, pero las hay y yo sí creo que se ha ejecutado una agenda, que particularmente en un pedazo es muy buena”, argumentó Damián Zepeda.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZUEIKK1CDXm556hLw?e=fZnwYq